

16.—Mariages et taux de nuptialité, par provinces, 1931-34 avec moyennes pour 1921-25 et 1926-30.

A.—NOMBRE DE MARIAGES.

Année.	I.P.-E.	N.-E.	N.-B.	Qué.	Ont.	Man.	Sask.	Alta.	C.B.	Canada.
Moyenne 1921-25..	473	3,186	2,953	1	24,037	4,634	4,982	4,313	3,971	1
Moyenne 1926-30..	473	3,224	2,970	18,731	25,449	4,951	6,036	5,265	4,786	71,885
1931.....	490	3,394	2,544	16,783	23,771	4,888	5,700	5,142	3,879	66,591
1932.....	456	3,197	2,380	15,115	22,224	4,729	5,772	5,054	3,604	62,531
1933.....	481	3,316	2,517	15,337	22,587	4,819	5,371	5,389	4,048	63,865
1934.....	536	3,756	3,045	18,242	25,874	5,296	5,519	6,053	4,771	73,092

B.—TAUX DE NUPTIALITE PAR 1,000 AMES.

Moyenne 1921-25..	5.4	6.1	7.6	1	8.0	7.5	6.4	7.3	7.1	1
Moyenne 1926-30..	5.4	6.3	7.4	6.9	7.8	7.5	7.0	8.0	7.5	7.3
1931.....	5.6	6.6	6.2	5.8	6.9	7.0	6.2	7.0	5.6	6.4
1932.....	5.1	6.2	5.8	5.2	6.4	6.7	6.2	6.8	5.1	6.0
1933.....	5.4	6.4	6.0	5.2	6.4	6.7	5.6	7.1	5.7	6.0
1934.....	6.0	7.2	7.2	6.0	7.3	7.2	5.7	7.9	6.6	6.8

<sup>1</sup> Antérieurement à 1926, le Québec n'était pas compris dans le territoire d'enregistrement.

**Age au mariage.**—L'âge moyen de tous les nouveaux maris au Canada en 1933 était de 29.2 ans et celui de toutes les nouvelles épouses de 24.9 ans. La moyenne de l'excédent d'âge de l'époux sur celui de l'épouse était donc de 4.3 ans. On peut noter dans le tableau 17 que lorsque les nouveaux époux sont groupés selon l'âge de l'homme, la moyenne de différence en âge est moins grande chez les groupes plus jeunes que chez les plus vieux, les hommes de moins de 20 ans étant de 0.3 an plus jeunes que les femmes alors que l'excédent d'âge de l'homme est de 1.6 ans dans le groupe 20-24 et l'écart augmente graduellement avec chaque groupe quinquennal, jusqu'à ce que 11.2 soit atteint par les époux de 50 ans et plus, en 1933. D'un autre côté, si les mariés sont groupés selon l'âge des femmes il est constaté que cette régularité n'existe pas. C'est dans le groupe des femmes de 25-29 ans et de 50 ans et plus que l'âge des maris est le plus proche. Comme ces tableaux sont basés sur tous les mariages contractés au cours de l'année, les chiffres donnés ne doivent pas être interprétés comme montrant les âges moyens au premier mariage. Sur chaque 1,000 nouveaux mariés en 1933, antérieurement à leur mariage, 911 étaient célibataires, 78 veufs et 10 divorcés; sur chaque 1,000 nouvelles mariées, 939 étaient célibataires, 51 veuves et 9 divorcées. Pour la première fois en 1928 les divorcés convolant de nouveau constituent plus d'un pour cent. La comparaison entre les chiffres des divorces tels que montrés au tableau 21 de ce chapitre, et le nombre de divorcés remariés est de quelque intérêt. Ainsi pour 1933 on constate 923 divorces, alors que 654 divorcés et 606 divorcées se sont remariés. Ceci ne veut pas dire, bien entendu, qu'il s'agit des mêmes personnes. Le tableau 18 donne les âges moyens des femmes et des maris par provinces.